

Mittwoch, 13. März, Jubiläumsfahrt mit dem „Ameisenbär“ nach Müden/Örtze

Am 13. März fand die zweite Jubiläumsveranstaltung anlässlich der 25-Jahresfeier der Ambulanten Herzgruppe statt. Wir nahmen wieder die Route nach Müden/Örtze, wie bereits zur 20-Jahresfeier.

Die Teilnahme war trotz der Wiederholung des Ziels so groß, dass nach dem Teilnahmewunsch von 50 Personen keine Anmeldungen mehr angenommen werden konnten. So war der „Ameisenbär“ einschließlich fasst aller Notsitze voll besetzt.

Die Fahrt startete hinter dem OHE-Verwaltungsgebäude in der Biermannstraße und ging über Celle-Vorstadt, Scheuen, Eversen, Sülze nach Beckedorf. In Beckedorf hielt der „Ameisenbär“ dann unerwartet an. Unser Lockführer wechselte die Fahrtrichtung nach Hermannsburg, um dann unser Ziel Müden/Örtze zu erreichen.

Dort hatten wir 3 Stunden Aufenthalt, um zum Café „Müllernschüün“ zu wandern, während sich einige Gehbehinderten ein Taxi nahmen.

Im Café „Müllernschüün“ gab es nicht nur die wunderschöne alte historische Scheune mit ihrem besonderen Flair zu genießen, sondern auch die wunderbare und überregional bekannte Torte und natürlich auch Kaffee satt.

Anschließend haben die Mitglieder der Ambulanten Herzgruppe die örtliche Kirche besichtigt und einen Teil des Ortes mit seinem malerisch gelegenen See erkundet.

Um 17:00 Uhr versammelten sich alle Teilnehmer nach ihrem herrlichen Spaziergang an der frischen Luft wieder am Bahnhof in Müden. Gegen 18:00 Uhr erreichten wir wohlbehalten Celle. Hier trennten wir uns, um den Heimweg anzutreten.